



DIE POSAUNE

Putin fährt über die Krim-Brücke und zeigt damit seine Entschlossenheit zur Eroberung der Ukraine

- Jeremiah Jacques
- [07.12.2022](#)

Der russische Präsident Wladimir Putin fuhr am 5. Dezember mit einem Mercedes über die Brücke, die Russland mit der ukrainischen Halbinsel Krim verbindet, und demonstrierte damit seine unerschütterliche Entschlossenheit, die Ukraine unter seine Kontrolle zu bringen.

- Putin hat die ukrainische Krim 2014 illegal annektiert.
- Er hat die Straßen- und Eisenbahnbrücke in Auftrag gegeben und 2018 persönlich eröffnet.
- Die 19 Kilometer lange Brücke, die längste Europas, wird von den russischen Medien als „Bauprojekt des Jahrhunderts“ und als „Juwel in der Krone“ von Putins Errungenschaften gebrandmarkt.
- Die Ukraine hat seit langem angekündigt, die Krim zurückzuerobern, die für ihre Versorgung stark von der Brücke abhängt.
- Am 8. Oktober wurde die Brücke durch eine Explosion beschädigt, für die Russland die Ukraine verantwortlich machte.
- Ukrainische Beamte behaupten, dass die russischen Streitkräfte aus allen Teilen ihres Landes, einschließlich der Krim, vertrieben werden müssen.

Mit der öffentlichkeitswirksamen Fahrt über die Brücke zeigte Putin der Welt, dass der Verkehr noch immer über die Brücke rollen kann und dass Russland in seinem Bestreben, die Ukraine zu erobern, nicht nachlässt.

Wir fahren auf der rechten Seite. Die linke Seite der Brücke ist, soweit ich weiß, in betriebsbereitem Zustand, aber dennoch muss sie fertiggestellt werden. Sie hat noch ein wenig gelitten, wir müssen sie in einen idealen Zustand bringen.
– Wladimir Putin

Putin wurde auch dabei gefilmt, wie er einen Teil der Brücke entlangging und den Bereich untersuchte, der sichtbar verbrannt ist.

Putins Optionen: Das russische Militär ist bei seinen Bemühungen, die Ukraine zu erobern, bisher gescheitert, aber Putin kann es sich nicht leisten, den Krieg zu verlieren. Seine Fahrt über die Brücke zeigt, dass er weiterhin fest entschlossen ist, Russlands Nachbarland zu erobern. Und mehrere Faktoren könnten das Blatt zu Russlands Gunsten wenden.

- Putin könnte einen umfassenden Krieg erklären, während er bisher hauptsächlich im rechtlichen Rahmen einer „begrenzten Militäroperation“ agiert hat.

Eine solche Erklärung würde eine nationale Einberufung und eine Massenmobilisierung von möglicherweise Millionen zusätzlicher Soldaten zulassen.

Russlands Wirtschaft würde auf eine kriegstaugliche Grundlage gestellt, so dass mehr russische Industrie für die Kriegsanstrengungen eingesetzt werden könnte.

- Russland könnte möglicherweise China überzeugen, einzugreifen.

Bislang hat China indirekt Unterstützung geleistet, wirtschaftlich und politisch.

Wenn Xi Jinping anfängt, Truppen der Volksbefreiungsarmee in die Ukraine zu schicken oder Waffen zu liefern,

könnte sich das Blatt schnell zu Gunsten Russlands wenden.

- Russland könnte auch Massenvernichtungswaffen, einschließlich chemischer oder nuklearer Waffen, einsetzen, über die die Ukraine nicht verfügt.

Die Posaune sagte: Chefredakteur Gerald Flurry schrieb am 25. Februar über den Einmarsch Russlands in die Ukraine und erklärte: „Seit mehr als zwei Jahrzehnten warne ich davor, dass Wladimir Putin für gewaltsame Eroberungen verantwortlich sein wird und dass er einige erstaunliche und historische Ereignisse in Gang setzen wird.“ Herr Flurry erklärte, dass seine Warnung vor Putins Russland auf seinem Verständnis der Bibel beruhe:

Hesekiel 38 ist ein besonders wichtiger Abschnitt über Russland. ... Dieses ganze Kapitel enthält erschütternde Erkenntnisse über das mächtige russische Reich und seinen weithin gefürchteten „Fürsten“. ...

Ich bin der festen Überzeugung, dass es sich bei diesem „Fürsten“ um Wladimir Putin handelt und ich habe in den letzten 20 Jahren mehrfach erklärt, warum. Die alarmierenden und ernüchternden Szenen, die sich heute in der Ukraine abspielen, beweisen auf dramatische Weise, dass dieses Verständnis richtig ist. Die biblische Prophezeiung erfüllt sich gerade in diesem Moment in der Ukraine!

Erfahren Sie mehr: Um Russlands Einmarsch in die Ukraine im prophetischen Kontext zu verstehen, lesen Sie Herrn Flurrys Broschüre [Der prophezeite „Fürst von Russland“](#).